

# 寄せられた「ご意見」に対する回答

## ご意見等の内容

## 回答

入院中に面会者より、生花籠をお見舞いに頂きました。毎日愛でていましたが、暫くして「病室に生花を飾るのは禁止されている」と言われました。入院のしおりを見ても、生花禁止のことは書いてありません。病室への持ち込みが禁止であるならば、分かるように明記してほしいです。



貴重なご意見をどうもありがとうございます。治療上、免疫力が低下している患者さんもおりますので、病棟への生花の持ち込みをご遠慮いただいている病棟があります。また、患者さんの中には、香りに過敏な方や花粉にアレルギーをお持ちの方等がいらっしゃいます。お見舞いに生花を持参したいとお考えの方は、恐れ入りますが、事前に病棟（病室）へ持ち込みが可能か、病棟のスタッフへご相談ください。

外来 心臓超音波検査で、検査着が提供されないのはとても残念です。他院では検査着を提供してくれるところもあります。性別関係なく、幾つになっても、広範囲に肌を露出するには羞恥心があります。検査とは言え、患者の心情を汲んで検査に支障がない程度の肌の露出となるよう、是非配慮をしていただきたいです。

ご不快な思いをおかけして申し訳ございません。これまで超音波検査時に、広範囲な肌の露出をカバーするためにバスタオルをご利用いただいておりました。今回ご指摘を頂き、運動負荷試験時に着用頂いている検査着を、超音波検査時にも着用頂けるよう準備いたしました。ご利用の際は、お声掛けください。



貴重なご意見をありがとうございました。今後も皆さんのご意見等を参考に、病院の改善に努めて参ります。

